EL CONSUMO DE LOS JOVENES

REFLEXION DEL TEXTO:

En el mundo capitalista son mas atentos con los jóvenes ya que nosotros consumimos mas los productos por lo cual nos utilizan para ser explotados ya que con los nuevos inventos o productos que se actualizan como la tecnología, los teléfonos móviles, computadores, consolas de videojuegos, todo por la influencia de las redes sociales por querer tener lo mejor, lo último en tecnología o por querer hacer lo que los demás hacen como hacer directos jugando videojuegos y cosas así, pero el problema no solo es eso si no que consumimos mucho de ello que no nos enteramos de lo importante como la educación nos quedamos como en un transe al utilizar el teléfono por lo que se necesita medir este tipo de consumo.

Los celulares también traen beneficios como tener casi todo el conocimiento en la mano pero lo importante es saber utilizarlo, leer mas libros, poner mas caso al estudio y no consumir demasiado de las redes sociales.